

En suspenso el desafuero de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- En suspenso el desafuero de **Cuauhtémoc Blanco**; integrantes de la Sección Instructora patearon el bote y postergaron hasta nuevo aviso la revisión del caso del exgobernador de Morelos. Los cuatro legisladores que integran el órgano difirieron en cómo debiera ser la votación para decidir si se ingresaba o no al análisis para notificar a Blanco.



El día de mañana podría ser la reanudación de la sesión, pero hay que recordar que los maestros advirtieron que podrían tomar todos los accesos de San Lázaro en el primer minuto de este miércoles. El presidente de la Sección Instructora mencionó que podría haber una sede alterna para la reanudación de esta sesión.

<https://drive.google.com/file/d/1hElpSqRmlnLa2LElewp79s9JQlRQXlq/view?usp=sharing>